

AG du 17/01/2026

Rapport moral

Bonjour à toutes et à tous,
que cette nouvelle année 2025 vous apporte santé, énergie et toujours autant de plaisir à courir et à vous orienter.

Je remercie de leur présence :

Madame Catherine PAILLARD, Maire de Lunéville,
Monsieur Gérald Bardot, adjoint au Maire, délégué aux sports et à la jeunesse,
Monsieur William Grandjean, Président de l'Office des Sports de Lunéville,
Marie Bolzer, Présidente de la Ligue Grand Est de Course d'Orientation
Isabelle Ragazzi, représentant Monsieur Philippe Pogu, Président du Comité Départemental 54 de Course d'Orientation

2025, année apportant son lot de changements et d'ajustements ; année mêlant des moments encourageants et parfois éprouvants ; année imprégnée d'événements marquants.

L'année a commencé tambours battants par notre organisation à Sionviller le 9 mars, lors de laquelle les ennuis techniques ont constraint l'arbitre à déclasser la compétition.

Les difficultés ont continué avec un déplacement des plus périlleux aux Championnats de France des Clubs. La distance (957km pour 9h de routes) et la date, en dehors des vacances scolaires ou d'un pont, nous ont forcés à emmener une équipe incomplète qui s'est vu logiquement sanctionner par une relégation en N3. Merci à ceux qui ont fait l'effort de se déplacer dans ce contexte.

Nous avons su rebondir grâce à une organisation réussie à Einville-au-Jard, le 25 mai et ce malgré les difficultés administratives.

La rentrée scolaire a vu l'un des grands changements de 2025. Les entraînements du vendredi soir ont désormais lieu le samedi après-midi. Nous avons la chance d'y voir de nouvelles têtes.

Grosse déception quant à notre objectif d'organiser une course populaire à Baccarat, la faible affluence prévue nous a incité à annuler l'événement.

Aux Championnats de France de Sprint, Michael termine à une très belle 2^e place.

Je voudrais remercier la municipalité qui nous aide grandement tant au niveau des finances, que du matériel.

Merci à notre coach, Bernard, pour tout son investissement dans le club tout au long de l'année.

Merci à vous tous, sur qui nous pouvons compter quand nous faisons appel à vous.

Pour 2026, la ligne est toute tracée. Dans un premier temps, profiter de la proximité des CFC à Mulhouse pour venir en force et remonter immédiatement en N2.

Dans un second temps, nous appuyer sur notre expérience pour proposer de belles organisations qui donneront envie aux concurrents de revenir.

Enfin, je tiens à l'annoncer, l'état des finances du club nous inquiète. Aussi, nous allons amorcer un changement dans notre politique en matière de prise en charge des frais d'inscription aux courses. Cette nouvelle politique vous sera détaillée durant l'AG.

Merci à tous de votre attention.

Lucas Chapelot